



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MAGDALENA NEVADO DEL CAMPO, en su condición de Diputada del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Vicepresidenta Primera del Gobierno y Ministra de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática, Carmen Calvo, se ha mostrado abiertamente defensora de la Sanidad pública en actos electorales del Partido Socialista.

En un mitin de precampaña en Asturias en elecciones generales de 2019, Carmen Calvo – Vicepresidenta en funciones entonces, pronunciaba estas palabras:

“Bien, la sanidad pública que hace 37 años ganando los socialistas pusimos en marcha nosotros, si al señor Iglesias no le importa; del patrimonio de este partido ofrecido a la madurez de este país, donde nos han arropado con muchas victorias los hombres y mujeres de este país».



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

1. ¿Considera la Sra. Vicepresidenta mejor la Sanidad privada que la pública?
2. ¿Cuáles son los motivos por los que la Vicepresidenta elige la sanidad privada y es hospitalizada en la Clínica Ruber?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de marzo de 2020.



Dña. Magdalena Nevado del Campo
Diputada GPVOX



Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta GPVOX